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• I consiglieri Udc Lunghi ~ Mignani hanno presentatoirisultati della raccolta di frrme per sollecitare un primario aostetricia
 
, . 

In mille-chiedono un ospedale più forte
 
"Va tutelato ma dal Comune segnali di impotenza edifficoltà"
 

ASSISI - "L'ospedale di Assisi èncommento delPdsulcandidllto di centrodestra' una risorsa da tutelare indipen
dentemente dagli schieramenti"Potevano scegliere il nuovo invece politici, ma siccome dall'ammini

hanno preferito una vecchia carta"
 
BASTIA UMBRA - Reaziom in 
merito alla candidatura di Stefa
no Ansideri per il centrodestra. 
All'indomani dell'ufficializzazilr 
ne del candidato sindaco c'è la 
sensazione chen il Popolo delle 
Libertà sia più uriìto e più avanti 
del Partito Democratico. Ma, in
t~rrogato in merito, il coordinato
re comunale del Pd, Roberto Ca
pocchia, replica deciso: "Il Pdl 
aveva a sua disposizione solo 
due ipotesi: quella di, proporre il 
giovane consigliere comunale Lu
ca Livieri, o 
quella di tirare del candidato di 
fuori un vecchio RIISCOSSO' centrodestra, Ste
jolly come Ansi· fano Ansideri, e 
deri. Purtroppo 1'lItm6sfera rappresento le Li
la scelta èCaduta ste Civiche. Non 
sulla vecchia caro l'ujfJdaliZZllZitme escludo ancora 
ta, motivo per ìliAnsideri . una possibile 
cui toccherà a convergem sul 
noi del Pd dare candidato unico 
aDa cittadinanza il vero segnale 
di rinnovamento politico". D'al
tro canto l'area Pd risulta ancOra 
in attesa di ufficializzare la venti
lata adesione a un centrosinistra 
ancora tutto da comporre e, so
prattutto, l'annuncio del candi
dato sindaco. In: propositO;' il co
-ordinatoreOtpoochia commen
ta: "n centrosinistra ha intrapre
so un percorso molto diverso da 
quello del centrodestra, che si 
articola iUuna convergenza tra 
tutte le forze, con pari dignità e 
che porterà ascegliere il candida

to tra diversi nomi e, sottolineo, 
tramite la partecipazione degli 
elettori attraverso la modalità del
le primarie. Quindi l'annuncio' 
del candidato sindaco di centrosi
mstra avverrà, come ribadito più 
volte, solo dopo il risùltato delle 
primarie". La seconda campana 
la cui posizione risulta interes
sante da analizzare, specie in se
guito alla candidatura di Anside
ri per il centrodestra, è quella di 
Rosella Aristei, leader delle Liste 
Civiche: "Al momento mi confer

mo una sfidante 

del centrosinistra, decisione che, 
tuttavia, verrà presa in seguito al' 
prossimo incontro con le forze 
intenzionate aprendere parte al
la coalizione. Intanto, a differen· 
za del centrosinistra che non sa 
aBCora.chi 'presentare, noi abbia

, mogià candidato eptogramma". 
Pare che il prossimo incontro a 
porte chiuse tra le forze del cen
trosinistra avverrà lunedì 3 no
vembre, probabilmente nella sa

/ la giunta del palazzo del munici
pio bastiolo. 

Alberta Gattucci 

strazione arrivano segnali di impo
tenza e difficoltà, e dal Pd arriva
no segnali c~ntraddittori (con il 
coordinatore comunale che dice 
una cosa e i manifesti dei consi
glieri comunali che ne dicono un' 
altra) abbiamo deciso di dimostra
re "fisicamente" all'amministra
zione comunale, ai vertici dell'Asl 
e all'assessore regionale alla sani
tà, che i cittadini. del comprenso
rio tengono all'efficienza del loro 
ospedale": parola dei consiglieri 
Udc Antonio Lunghi e Francesco 
Mignani, che ieri mattina hanno 
reso noti i risultati della raccolta 
firme (circa un migliaiol svoltasi 
nei giorni scorsi, per sollecitare la 
nomina del primario di ostetricia 
all'ospedale di Assisi. "La nomi-

L'ospedale 
assisano 
Potrebbe 
essere 
un centro 
clinico 
modello' 
maha 
bisogno di 
attenzione 
e nuovi 
investimenti 

70.000 residenti e milioni di turi
sti, pensiamo sia necessario che 
negli ospedali minori, oltre ai ser
vizi di base come il pronto soccor
so, vengano creati -enon smantel
lati - dei servizi di eccellenza. Il 
sindaco si è interessato dell'ospe
dale, riconoscono i due consiglie
ri, ma spesso i problemi vengono 
nascosti ai cittadini: e se in certi 
casi è necessario, su temi impor
tanti come la salute, sérvifebbe 
un maggiore coinvolgimento; Asl 
e assessore regionale dovrebbero 
inoltre fugare dubbi e perplessità, 

. eanch'essi tenere informàti i citta
dini: noi, concludono Lunghi e 
Mignani, abbiamo solo fatto una 
raccolta firme, ma se avessimofat
to esprimere ai cittadini una loro 
opinione, questa sarebbe stata di 
forte inquietudine per le sorti dell' 
owedaleu. 

Flavia Pagliochini 

anestesisti a supporto anche di al
tri reparti che altrimenti si trova
no a rischio chiusura. Chi ha visi
tato il Silvestrini sa quale 'molo
ch' sia diventato l'ospedale di Pe
rugia per questo, anche considera
to che l'ospedale di Assisi serve 

A San Michele Arcangelo i funerali delverttunenne morto giovedì scorso 

L'addio a Mirco Capitanucci
 
BASTIA UMBRA -Si sono svolti ieri, presso la 

.cbiesaparroechiale di San Michele Areangelo 
aBastia Umbra; ifunerali di Mirco Capitanuc
ci, il giovane bastiolo deceduto in uno spaven- . 
toso incidente strada1eavvenutosul1aCentrale 

'. Umbra poco meno di una settimana fa. Adare 
. l'ultimosalut,o a Mirco, oltre ai parenti lfta cui 

mamma Meri, papà Giovanni, la sorella Vale
ria e i nonni Armando, Angela e Rosa), anche 
la fidanzata di Mirco, Sara, gli amici più cari e 
anche semplici conoscenti, non solo di Bastia 
ma anche di Santa Maria degli Angeli e Assisi, 
paesi conosciuti e frequentati dal bastiolo 
21enne, la cui morte improvvisa ha destato 
grande sconcerto e profondo dolore nelle tre 

Una'vlta spezzata Mirco Capitanucci 

comunità. La dinamica dell'incidente che ha 
portato alla morte di Mirco non è stata ancora 
chiarita, ma dai rilie.vi condotti sul posto dai 
militari di Assisi pare sia stata la Peugeot guida

ta da un 25enne folignate asbattere, per cause 
ancora in fase di acceriamento, contro N'Vero. - - . 

',_ C9ndottò da'~ extracomunitario ivoriano: 
'. questo primo scontro ba poi dato origine agli 

impatti delle altre due vetture,. una Mazda e 
u,na Stilo/condotte rispettivamente da Mireo 
'Capitanucci e Steflino Tini, il cinquantenne 
folignate i CUi funerali si sono celebrati1D.arte· 
dì pomeriggio nella Cattedrale di San F~ 
noa Foligno. ..",,_.
Al termint della cerimoDiane1la Chiesa diSan 
Michele Arcangelo (piena di gente, tanto che 
molte persone hanno sostato sulla piazza), la 
salma di Mirto Capitanucci ,è stata tumulata 
nel cimitero loCale di Bastia. 

Bus gratuiti 
per andare 
al cimitero 

BASTIA UMBRA . L'ammini
strazione comunale bastiola an-' 
nuncia, per il decimo anno con
secutivo, l'iniziativa sociale che 
prevede il servizio di trasporto 
gratuito per la cittadinan~ in di
rezione del cimitero del capoluo

. go. 
In vista della prossima festività 
dei Santi edella commemorazio
ne dei defunti, l'assessorato ai 
servizi sociali, per conto déll'am
ministrazione comunale bastiola 
esotto coordinamento dell'asses
sore Nadia CeSaretti, mette a di
sposizione dei bastioli un servie 

zio di navette che collegheranno 
il centro cittadino e le zone peri
feriche bastiole al cimitero del 
capoluogo. 
L'iniziativa di interesse pubbli
co, che viene riproposto alla cit
tadinanza oramai da oltre un dé
cennio con riscontri positivi da 
parte dei fruitori, sarà attive ve
nerdì 31 ottobre, come anche sa
bato l e domenica 2 novembre. 
Gli orari relativi ai trasporti in 
questione sonoconsultabili pres- , 
so gli appositi uffici dell'ammini
strazione comunale, nonché con
sultando on line il portale "Ba_ 
stia Notizie". 

na, hanno ribadito idue consiglie
ri, è fondamentale sotto diversi 
profili, primo tra i quali la garan
zia di continuare ad ottenere il 
superamento della soglia dei 500 
parti annuali che determina di 
conseguenza la presenza ~di sette 

Trenta atti approvati dal consiglio comunale 

Si allargano le zone industriali
 
Passa la bonifica del Fosso Renaro
 

ASSISI - ((p.) Sono ben 30 gli atti 
eiprogetti approvati nell'ultima se
duta della giunta comunale, inter
venti che riguardano tutto il territo
rio, tesi ad ampliare le zone indu
striali e lo sviluppo economico-ur
banistico, nonché garantire soste
gno ai più deboli. 
Su relazione dell'assessore Fortini 
è stato àpprovato il progetto di nuo
vi capannòÌlÌ, con lo sportello uni
co attività produttive, per insediare 
a Petrlgnano un'importante azien
da che arriverà abreve Watto sarà 
approvato. dal consiglio com~e a 
fine mese); approvato anche il pro
getto definitivo della sistemazione . 
idraulica del Fosso Renaro, a Capi7 
tan Loreto, per evitare ogni esonda
zione: in pratica, si dovranno realiz
zare, con nuove edificaziom, le va
lumetrle abitative previste in una. 
significativa 7,0~ di Capodacqua. 

Il palazzo 
comunale 
Discussi 
interventi 
che 
toccano 
tutto 
il territorio 
comunale 

70 impianti fotovoltaici per singole
 
abitaziom, su relazione del vicé sin

daco Bartoliriì, è stato approvato un
 
importante impianto industriale fo

tovoltaico nelle aree industriali di
 
Tordandrea.
 
Per il sociale, su relazione dell'as

sessore Massucci sono stati appro

vati sostegriì nel sociale per circa
 
500.000 euro: servizi a disabili 
adulti e assistenza domiciliare ad 
anziani, minori e disabili. "Da sot
tolineare, dice il sindaco, la quanti
tà e qualità dei progetti che stanno 
sviluppando aspetti socio-economi
ci di tutto il territorio". 

Venerdì incontro di Italia Nostra al teatro degli Instabili 

Quando le città crescono 
conte "masse disordinate" 

ASSISI - Riflettere sul territorio e sumo del territorio avviene con la 
sul fenomeno dello "sprawl", costruzione di capannoni indu
l'espansione di "masse disordina striali, o ville e villette di vario 
te" di costruziom che limitano stile anonimo i quali, uniforman
Sempre di più le aree rurali. E' lo do il paesaggio ne fanno perdere i 
scopo dell'inéontro con l'urbani tratti peculiari e alterano le carat
sta Paolo Berdini (autore del libro teristiche tipiche e identitarie del
"Le città in vendita. Centri storici le varie. zone agricole". Per i co
e mercato senza regole"l, promos muni, sempre più acorto di risor
so dall'associazione Italia Nostra. se, è un modo di fare cassa. Un' 
Appuntamento do- esempio di 
mani alle 17, al' n ;/7 • "sprawl", com· 
Piccolo Teatro de- una 1lJ"esswne menta Italia No
gli Instabili, con il con l'urbanista stra, èla zona indu

striale di Santa Macoordin.ame~to Paolo Berdini 
d~lla gIornalista ria e Bastia, che 
Anna Lia Sabelli "dà luogo nella sa

iFioretti. Verranno proiettate foto stanza a una nuova città industria
del territorio umbro che illustra le che accomuna i due comuni e 
no la situazione. che ha travolto la campagna inter
"La campagna - spiegano gli orga media che non esiste più. Qui lun
nizzatori -èinteressata da uno svi ghi viali per il traffico attraversa
luppo incontrollato di espansione no file interminabili di capanno
delle costruzioni che sta determi m, alternati con bar, ristoranti e 
nando la fine della divisione tra la abitazioni". . 
camP!lgna. stessa e la città. Il con- Valentina Antonelli 

La GRANDEFABBRICA dei Pannelli a... Pantalla 

PRODUZIONE
 
e vendita diretta in FABBRICA di 

L'iniziativa presa al palazzo del Per quanto riguarda il settore delle TERMOCOPERTURE~· TERMOPARETI~
municipio quest'anno risulterà energierinilovabili, dopo l'avvio 

PANNELLI ACUSTICI eREI· LAMIERE GRECATE· SOLAIparticolarmente utile, visto i can dei .lavori del grande impianto. di 
tieri aperti attualmente in mate co-generazione aSanta Maria degli 
ria di viabilità. Ang~li e il finanzianiento di circa 


